



Exolum, nuevo 'Amigo Corporativo' de la Escuela Superior de Música Reina Sofía

Madrid, 19 de septiembre de 2024.- Con el objetivo de ampliar su vinculación con el sector cultural, y crear sinergias con importantes instituciones centradas en la **innovación**, el compromiso con los **ODS** y el **talento**, **Exolum** y la **Escuela Superior de Música Reina Sofía** han firmado un acuerdo de colaboración por el que la multinacional líder en transporte y almacenamiento de graneles líquidos se une como **Amigo Corporativo** al mecenazgo cultural de este centro de referencia internacional para la enseñanza de jóvenes músicos.

Jorge Lanza, CEO de Exolum, y **Paloma O'Shea**, Presidenta Fundadora de Escuela Superior de Música Reina Sofía, han suscrito un acuerdo de colaboración por el cual Exolum apoyará la actividad académica y artística de los jóvenes talentos de la Escuela Superior de Música Reina Sofía.

Paloma O'Shea, presidenta fundadora de la Escuela Superior de Música Reina Sofía, destacó en el acto de la firma que *"Nuestra Escuela está en un proceso de desarrollo y expansión, y contar con un nuevo Amigo Corporativo como Exolum nos ayuda a seguir trabajando en nuestra tarea de apoyo a los jóvenes artistas del futuro en su crecimiento artístico y personal"*.

Por su parte, **Jorge Lanza**, CEO de Exolum, añadió que *"En Exolum, estamos encantados de unirnos a la Escuela Superior de Música Reina Sofía. Creemos firmemente en el poder de la música para unir a las personas y fomentar la creatividad. Esta colaboración no solo refleja nuestro compromiso con la educación y la cultura, sino que también está alineada con nuestro Plan de Sostenibilidad. Además, nos identificamos plenamente con la búsqueda de la excelencia, uno de los valores que ejemplifica la Escuela. Este valor resuena con nuestra misión y visión en Exolum, y estamos emocionados de llevarlo adelante en esta nueva asociación"*.

La **Escuela Superior de Música Reina Sofía**, fundada en 1991 por Paloma O'Shea, tiene como misión apoyar a los jóvenes músicos en su desarrollo artístico y personal y acercar la música a la sociedad. Se inspira en tres valores principales: la calidad educativa, tanto los aspectos académicos, artísticos y de gestión; el compromiso social, que se concreta en la inclusividad y el impacto sobre toda la sociedad, especialmente sobre los sectores más vulnerables o distanciados de la música; y la mejora permanente, impulsada por la mentalidad de crecimiento y el espíritu innovador.

Cada año 160 alumnos de más de 30 nacionalidades distintas estudian en la Escuela con matrícula gratuita, seleccionados únicamente por su talento. En la Escuela reciben una enseñanza personalizada de los mejores especialistas del mundo y actúan en los más de 300 conciertos públicos organizados cada curso en las salas de mayor prestigio de España y el extranjero, llegando a ser beneficiarios de esta amplia programación artística más de 70.000 personas.

Sus más de 900 antiguos alumnos ocupan puestos destacados en orquestas, desarrollan exitosas carreras como solistas enriqueciendo desde hace años el panorama musical internacional o enseñan a jóvenes músicos en las mejores escuelas de música. www.escuelasuperiordemusicareinasofia.es

Exolum es la compañía líder en logística de productos líquidos de Europa y una de las principales del mundo. Su principal actividad es el transporte y almacenamiento de una amplia gama de graneles líquidos, especialmente productos refinados, químicos y biocombustibles, de forma sostenible y eficiente. Además, opera en nuevos sectores, como los eco-carburantes, la economía circular o el desarrollo de nuevos vectores energéticos. Exolum cuenta con más de 2.000 profesionales y opera en once países (España, Reino Unido, Irlanda, Alemania, Países Bajos, Portugal, Francia, Panamá, Ecuador, Perú y Estados Unidos). www.exolum.com
